

DON ALEJANDRO FERRER Y MORELL
MÉDICO-CIRUJANO
Falleció el día 22 del actual
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
A. E. R. I. P.

Su desconsolada esposa, hermanos y hermanas polítics, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos que le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir al funeral que se celebrará mañana martes á las once de la misma, en la parroquia iglesia de San Nicolás.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: Puigdorffila, 16.

MARIA DEL AMPARO ESTEVA Y LLOMPART
HA SUBIDO AL CIELO

Sus padres, hermanos, abuelos tíos, primos y demás parientes al participar á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican la asistencia á la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy á las siete y media de la tarde.

Casa mortuoria: Luz, n.º 5, principal

Telegramas

(De nuestros corresponsales especiales)

Socias á Palma. — El Consulado para la Escuela de Comercio
Madrid 22 á las 23:30.
En el exprés de mañana sale para Barcelona y Palma, á donde llegará el martes, el diputado por Mallorca don José Socías.

Han visitado al Subsecretario de Instrucción pública los representantes de Mallorca señores conde de Sallent, marqués de la Torre y Socías para rogarle que dicho ministerio atienda á la Cámara de Comercio de Palma que apoya el ofrecimiento de las corporaciones del edificio del Consulado que con reformas resultaría adecuado.

El Subsecretario señor Silió manifestó á los representantes mallorquines que remitan al ministerio el plano de las obras que han de efectuarse en dicho edificio y en caso de que sea aprobado por la comisión facultativa se admitirá el Consulado para establecer la Escuela de Comercio.

En este sentido los representantes de Mallorca se han apresurado á telegrafiar á don Ricardo Roca, como presidente de la Cámara de Comercio.

Republicanos mallorquines. — Llegada de José Alcover
Madrid 22 á las 22:30
Han llegado los representantes del partido republicano de Baleares para asistir á la Asamblea que ha de celebrarse mañana convocada por el señor Salmerón.

Ha llegado también el presidente de la Diputación de Baleares señor Alcover para asistir á la Asamblea de diputados.

Esta tarde ha asistido á la ponencia de que forma parte. Por la noche ha estado en el domicilio de don Antonio Maura, con quien ha conferenciado.

Salida de los diputados Socías y Olives. — El crédito para el Laboratorio marítimo
Madrid 24 á las 0:45
Ha marchado para ésa el diputado á cortes don José Socías, despidiéndole D. José Alcover, el señor Villalonga, los diputados señores Conde de Sallent y de Sansimón y

Tur, y el diputado provincial señor Lédico.

En el mismo tren marcharon el diputado á cortes por Menorca señor Olives y su señora.

Ayer el ministro de Instrucción pública señor San Pedro firmó una R. O., poniendo á disposición de don Odón de Buen, director del Laboratorio Biológico marítimo de Palma de Mallorca, el crédito que para su creación y sostenimiento se consignó en el presupuesto.

El señor De Bueu me ha dicho que marchará en breve á sea para dirigir los trabajos de instalación del Laboratorio.

Corzuelo

La Rondalla Ferralana. — Recibimiento
Barcelona 23 á las 23
Ha llegado á esta ciudad el orfeón Rondalla Ferralana, de Airoñs da Miña terra.

Recibieron en la estación representantes del Gobernador, de la Diputación, del Ayuntamiento y de todas las sociedades más importantes de Barcelona.

La rondalla ha depositado una corona al pie de la estatua de Clavé, yendo después en manifestación á las Casas Consistoriales.

El Alcalde les recibió en el salón de Ciento, cambiándose afectuosos saludos.

Por la noche dió un concierto en el Palacio de Bellas Artes.

Carreras pedestres. — Escándalo en una plaza
Barcelona 23 á las 23
Se han verificado las carreras pedestres, presenciando las numeroso público.

Tomaron parte en dichas carreras franceses, valencianos, aragoneses y catalanes, ganando los primeros premios tres franceses que recorrieron cerca de diez kilómetros en 32 minutos.

En la plaza de toros de Barceloneta se ha producido un escándalo fenomenal á consecuencia de la mala calidad de los toros destinados á la lidia.

Los espectadores amotinados arrancaron las piedras de las gradas arrojándolas al rondel y luchando á brazo partido con la fuerza pública, la que logró, no sin grandes esfuerzos apasiguar los ánimos.

Se hicieron tres detenciones.

El desorden no trascendió fuera de la plaza.

El gobernador ha impuesto

multas al espada Conejito y á la Empresa.

Sanna

La entrega del mensaje. La doctrina de Drago.
Madrid 22 á las 23:30
Probadado el mensaje en el Congreso, el lunes irá la comisión á entregarlo á S. M. el Rey.

Telegrafían de la Haya que los americanos apoyarán la proposición de Drago de que es forzoso el arbitraje para cobrar las deudas de una nación á otra, y que las cuestiones de dinero no den origen á un conflicto armado.

Un prefecto preso por el público.
Madrid 22 á las 23:30
Paris.—Los campesinos de Lodeve en numero crecidísimo han logrado apoderarse del prefecto y se niegan á entregarlo.

Se dice que lo guardarán en rehenes para por su libertad poder pedir la de los vitiadores presos por el gobierno.

La Asamblea republicana.
Madrid 23 á las 13:40
> > 13:40
> > 13:40
> > 13:40
> > 13:40

Se ha celebrado la primera sesión preparatoria para la Asamblea republicana convocada por el Sr. Salmerón en el teatro *Salón de Variedades* de la calle de Atocha, formando parte de dicha Asamblea los diputados y senadores de la minoría parlamentaria: los expresidentes de las Cortes de 1903 y 1905 y tres representantes por provincia, delegados de las Juntas provinciales.

A las nueve y media de la mañana ocupó la presidencia el Sr. Salmerón, viéndose en el salón á los señores Azcárate, Labra, diputados y senadores republicanos y solidarios.

La mesa presidencial se colocó en el escenario.

Abierta la sesión, empieza el Sr. Salmerón diciendo que sentía viva satisfacción por hablar aunque amargado por la pérdida del distinguido correligionario Sr. Muro.

Explica después los términos de la convocatoria, que no tiene otro objeto, dice, que resolver cuanto atañe al partido.

Hace algunas alusiones al Sr. Lerroux, sin nombrarle, del que dice que ha podido venir á esta Asamblea para exponer su criterio; que en estas deliberaciones que han de ser objeto de estas sesiones debe resplandecer la sinceridad y la justicia; pues nosotros los demócratas, no debemos, sean ca y en ninguna ocasión, sean cuales fueran las circunstancias, amparar los procedimientos anárquicos y confío que estas deliberaciones darán los resultados que apetecemos para el afianzamiento de la «Unión Republicana» vigorizándola de una manera definitiva conforme conviene al mantenimiento de nuestros ideales.

Acto seguido se designa al señor Morayta para presidente de la Asamblea.

Se propone sean aprobadas las actas de las Juntas provinciales menos las de Jaen y Barcelona.

El señor Azzati, director de *El Pueblo* de Valencia usó de la palabra para tratar de las divergencias que existen entre los republicanos de Córdoba añadiendo que el acta de la Junta de dicha capital la cree el orador defectuosa, proponiendo no sea aprobada.

Abierta discusión y después de la discrepancia de criterios referente á dicha acta de la junta de Córdoba se declara grave.

Surge un incidente sobre el acta de la Junta provincial de Ciudad Real, donde también se hallan divididos los republicanos.

El diputado lerrouxista señor Fuente pregunta si tiene voto en esta Asamblea los Diputados solidarios que no pertenecen á la «Unión Republicana».

El señor Morayta propone se deje este asunto para cuando se constituya la Asamblea. Así se acuerda.

Acto seguido se levanta la sesión, que se reanuda á mañana, en la que se discutirán las actas graves.

Se leen telegramas de adhesión á la Asamblea y proclamando la jefatura del señor Salmerón con omnímodos poderes.

La mayoría de esos despachos son de republicanos de Barcelona.

El señor Lerroux permaneció poco rato en la Asamblea, pues tuvo que asistir al *meeting* antisolidario que se celebraba en *Frontón Central*.

Nombramiento de vocales del Consejo de la producción. — Crédito para caminos.
Madrid 23 á las 13:40
Se han publicado en la *Gaceta* una Real orden disponiendo que los vocales del Consejo permanente de la producción y del comercio, formen parte también, como vocales del consejo internacional de comercio.

Otra Real orden nombrando vocales del mismo Consejo á los señores Navarrete y Muntadas.

Y por último se inserta en dicho diario oficial otra Real orden declarando válidos los créditos de 30.000 pesetas para la continuación de los caminos empezados y el de 41 mil para los nuevos caminos.

La «Gaceta»
Madrid 23 á las 13:40
La *Gaceta* publica una Real orden prorrogando hasta el día 4 de Julio próximo el plazo señalado para la admisión de instancias referentes á las reclamaciones que consideren necesario dirigir á los ministerios respectivos los extranjeros que tengan contratos con el Estado por servicios de obras públicas.

«Meeting» antisolidario
Madrid 23 á las 16
> > 16
> > 16
> > 16
> > 16
> > 16
> > 16

Se ha celebrado en el *Frontón Central* el *meeting* antisolidario, calculándose que asistieron 8.000 personas.

Los palcos se hallaban adornados con banderas de los centros catalanes y ocupados por muchas damas é individuos con barretinas.

Preside el acto el señor Trompeta, y empieza su discurso atacando á los diputados indiferentes á la causa republicana; defiende á Castilla protestando de las frases que contra ella dirigió el señor Salmerón en su discurso del Congreso.

El señor Laborda en nombre de los republicanos de Zaragoza combate al señor Salmerón, quien, dijo, traicionó al pueblo.

La concurrencia prorrumpe en gritos de: ¡Muera Salmerón! ¡Viva España!

Los señores Camps, Balseiro, San Martín, y Zurdo de Olivares pronuncian fogosos discursos, enérgicos como los anteriores, siendo aplaudidos.

La redactora del periódico *El País*, señora Violeta que habló en nombre de las republicanas españolas es aplaudida y vitoreada. Pronuncia un entusiasta discurso ensalzando á la República, y ataca al Clericalismo, á la Solidaridad y al señor Salmerón.

El ex coronel señor Careaga usó de la palabra en nombre de los restos del ejército que peleó en Cuba y Filipinas, siendo ovacionado.

Calificó al señor Salmerón de viejo, senil, y de traidor á la República.

Dió vivas á España, al final de su aplaudido discurso.

Otros representantes, especialmente catalanes, atacan la solidaridad, dando vivas á Cataluña española.

El señor Azzati trae al «meeting» la adhesión de los republicanos de Valencia y dice que es imposible ir con los solidarios por la amalgama que representan; dice que su jefe, el señor Salmerón, con motivo de la Solidaridad se ha unido con los partidos que mancharon de todo y sangre á los republicanos. (Aplausos).

Continúa atacando á la Solidaridad, calificándola de maridaje uqueroso.

Ataca la Asamblea Republicana y aboga para que se constituya una solidaridad republicana que emancipe al obrero.

El señor Azzati da vivas á España, á Valencia y á Blasco Ibañez.

Se levanta á hablar el señor Lerroux.

Es recibido por los asistentes con una gran ovación.

Son levantadas en alto las banderas, saludándole.

El señor Lerroux comienza su discurso haciendo historia de como estaba el partido republicano en Barcelona cuando él llegó á dicha ciudad.

Narra los trabajos que hizo para dar al partido la potencia y el vigor que ha obtenido, y que al llegar el señor Salmerón en 1903 le encontró con la actual pujanza.

El señor Lerroux continúa su discurso analizando la formación de la Solidaridad Catalana diciendo que ésta nació á consecuencia de la ley de jurisdicciones.

Dice que los republicanos desafectos á Salmerón traen dos fines á cumplir que exponen en el mitin que se celebra.

Uno de ellos es el de ensanchar los lazos del partido republicano con un programa común y el otro es quitar la jefatura á don Nicolás Salmerón. Hablemos claro, dice, para que luego no se nos diga, que faltamos á nuestro deber y por lo tanto discutiremos serenamente los actos de la Unión republicana que hay que reconocer que está hoy muerta, pero en cambio el sentimiento republicano es indestructible dados los numerosos pechos en que anda.

Califica de facciosa á la Asamblea republicana que hoy ha comenzado por haber la convocado el señor Salmerón, cuando no debió convocarla, siendo como era solidario y por lo tanto había ido contra una parte del republicanismo español.

Ataca las comunidades religiosas, culpándolas de muchos males que amargan á España, y aboga por la expulsión de los frailes.

Pide á sus gentes, á los republicanos que preparen la revolución.

Recuerda la frase de Joaquín Cortes: acerquémonos al obrero y si huele mal, lavémosle en las aguas de la instrucción.

Al terminar el señor Lerroux su fogoso discurso es objeto de una gran ovación.

El presidente resume los discursos y recomienda el orden á la salida.

Las autoridades que estaban en la puerta del Frontón prohíben que saigan los manifestantes con las banderas armadas.

Son obedecidas las órdenes de las autoridades y se desaloja el local.

A la salida el señor Lerroux es objeto de otra ovación.

Dictamen de la Comisión de actas de la Asamblea Republicana.
Madrid 23 á las 21
La Comisión de actas de la Asamblea Republicana ha dictaminado acerca de cuantas actas ofrecían dudas, exceptuando la de Jaén.

Las actas correspondientes á Córdoba, Barcelona y Ciudad Real, serán discutidas porque traen representación doble, motivando las diferentes tendencias que reinan entre los republicanos de dichas provincias.

Esto quizás origine escisiones.

Manifestación en Tolón. Chocues. — Carreras.
Madrid 23 á las 23:30
Tolón.—Se ha celebrado una manifestación contra las medidas de precaución adoptadas por el Gobierno.

Han ocurrido varios chocues entre los manifestantes y los revoltosos, dando lugar á sustos y carreras.

En uno de estos chocues fué tal el tumulto que fueron pisoteadas buen numero de mujeres y niños.

Los manifestantes interrumpieron la circulación de los tranvías.

Los animos se hallan exaltados, temiéndose nuevos conflictos.

Presentación de M. Albert á M. Clemenceau.
Madrid 23 á las 23:45
Paris.— M. Albert, jefe de los revoltosos meridionales se presentó al Presidente del Gobierno M. Clemenceau, espontáneamente.

Este le amonestó dejándole marchar, ordenándole que se entregara á la ley.

Entierro del señor Udaeta. — Un manifiesto.
Madrid 24 á las 1:10
Se ha verificado el entierro del diputado don Santiago Udaeta, diputado por Peñaranda de Bracamante, que falleció ayer repentinamente yendo en automóvil.

El acto se ha visto concurrido.

Lisboa.—Las oposiciones han dirigido un manifiesto al país en contra del decreto sobre la Prensa.

Continúan las colisiones y las manifestaciones, notándose gran exaltación de ánimos.

La política está excitadísima.

Detención del ex coronel Sr. Careaga.
Madrid 24 á las 2:50
Ha sido detenido y conducido al Juzgado de guardia el ex coronel Sr. Careaga por el discurso que pronunció en el *meeting* antisolidario celebrado en el Frontón Central.

El Juez después de tomar declaración al detenido dictó contra el mismo auto de procesamiento.

Reina gran excitación entre los antisolidarios.

Se han tomado precauciones.

Mancheta

Sociedad de Salvamento de Naufragos.
El Presidente de dicha sociedad, suplica á los señores socios se sirvan concurrir á la Junta General que se celebrará en esta casa, Almudaina, 13, principal, el día 25 del corriente, á las once de la mañana, para la renovación de la Junta Vocal y demás asuntos de interés.

Palma 21 Junio de 1907.—El Presidente, Manuel Villalonga.

PLATANOS
A 0'75 pesetas docena
Colmado La Providencia

Tipo lit. de Amengual y Muntaner